

Die Losung heute bringt uns einen Vers des Propheten Nehemia zu Gehör: HERR, du bist's allein, du hast gemacht den Himmel und aller Himmel Himmel mit ihrem ganzen Heer, die Erde und alles, was darauf ist, die Meere und alles, was darinnen ist (Neh 9,6).

Eigentlich nichts neues. So steht es schon zu Beginn der Bibel. Aber in der Lage, in der wir uns zurzeit befinden, verbindet sich die Vorstellung, dass Gott die Welt geschaffen hat, mit einem Problem. Wie ist das mit diesem fiesen unsichtbaren Virus, namens Covid 19, der uns allen aktuell so viel Kummer macht, wenn Gott diese Welt geschaffen hat? Ist er dann nicht auch für diesen Virus verantwortlich?

Gute Frage. Allerdings ist der liebe Gott kein Puppenspieler, der aus dem Himmel heraus Fäden zieht und alles seinem Willen unterwirft. Das wäre eine furchtbare Vorstellung. So als ob sich hier auf Erden nur göttliches Theater abspielte.

Nein, Gott hat seiner Schöpfung und uns Freiheit gegeben, zum Guten wie zum Schlechten. Und Gott will, dass wir seine Schöpfung gestalten.

Diese Welt soll gut werden. Hier Hand anzulegen und dieses Ziel zu erreichen, das traut der Schöpfer des Himmels und der Erde uns zu. Er gibt uns die notwendige Kraft und den rechten Mut.

Lassen Sie sich deswegen nicht unterkriegen!